



**Katholische Kirchengemeinde  
ST. ANTONIUS UND ELISABETH  
Düsseldorf-Hassels und -Reisholz  
Nr. 52/01-03**

**Weihnachten 2025**

## **Ihr lieben Menschen,**

die ihr euch unserer Gemeinde St. Antonius und Elisabeth zugehörig oder verbunden fühlt, heute darf ich euch im Namen von Pfarrer Heinzen und dem ganzen Seelsorgeteam einen Brief zu Weihnachten schreiben. Ich fühle mich dabei ein bisschen so, wie der Heilige Paulus. Das ist ein schönes Gefühl.

Ich möchte euch schreiben, wie sehr ich es liebe, hier mit euch Gemeinde zu leben. Ich liebe eure Unterschiedlichkeit, die Vorlauten und die Zurückhaltenden, die Harschen und die Vorsichtigen, die Mutigen und die Nachdenklichen, diejenigen, die die „Bühnen“ unserer Gemeinde und Stadtteile bespielen und diejenigen, die oft unbemerkt im Hintergrund die Arbeit sehen und einfach tun. Manche von euch übernehmen so unendlich viel Verantwortung und arbeiten so viel für die Gemeinde und uns alle.

Ich liebe unser Ringen hier in dieser Gemeinde, um einen guten und respektvollen Umgang miteinander, um Ehrlichkeit, Kritikfähigkeit, Verständnis. Nicht immer gelingt das, aber wir geben nicht auf uns darum zu bemühen. Das ist großartig, denn wo immer es gelingt scheint das Licht der Weihnacht.

Manchmal, wenn wir die Nachrichten anschauen oder auf social media unterwegs sind, mag es uns erscheinen, dass die Dunkelheit um uns herum wächst, aber die Liebe Gottes ist stärker als jede Dunkelheit. Der Evangelist Johannes schreibt die unglaublich starken und wahren Worte: „Und das Licht leuchtet in der Finsternis und die Finsternis hat es nicht ergriffen.“ (Joh 1,6)

Wir, also das Seelsorgeteam der Pastoralen Einheit Düsseldorfer Süden, wünschen euch von Herzen das Licht der Weihnacht. Wir wünschen euch, dass das Licht der Liebe Gottes leuchtet in euren Herzen, in euren Familien, in unseren Stadtteilen und in unserer Gemeinde.

Und wie Paulus schreiben würde:

Gnade sei mit euch und Frieden von Gott unserem Herrn

Für das Seelsorgeteam

*Klaudia Hilger*